
Les nouvelles du club       

 

Après l’assemblée générale qui a eu lieu le 29 mai dernier, voici les 

dernières nouvelles du club. 

 Election du bureau : 

o Présidente : Nadine Jehan 

o Vice présidente : Francoise Lejeune 

o Trésorier : Alain Ribault  

o Secrétaire : Michel André 

o Secrétaire adjointe : Monique Paris 

 Forum des associations : le club participera au forum des 

associations le samedi 9 septembre 2017 après midi. Il est 

important d’être assez nombreux pour recruter de nouveaux 

joueurs. Les volontaires sont priés de se faire connaitre auprès 

d’un membre du bureau. 

 Ouverture du club pendant l’été. Le club sera ouvert 

normalement tous les lundis. Il est aussi prévu d’ouvrir tous les 

vendredis comme l’année dernière. Toutefois, il pourra être 

fermé ponctuellement en cas d’un nombre de présents 

insuffisant. Pour la bonne organisation des tournois du vendredi, 

on vous demande de vous inscrire systématiquement sur le 

tableau prévu à cet effet. Cela permettra notamment de s’assurer 

de la présence d’un possesseur de clés du club et de quelqu’un 

sachant organiser le tournoi. 

 L’inscription pour les tournois Trophée du Voyage et Roy René a 

été reconduite pour la prochaine saison uniquement pour le 

lundi. 

o 1er lundi du mois : Trophée du Voyage 

o 4ème lundi du mois : Roy René 

 Dès septembre nous prospecterons un simultané national pour 

un vendredi par mois. 

 Les cours d’Isabelle Rivet reprendront avec les élèves de cette 

année et des débutants si nous en trouvons. 

 Les cours de Jean Patrick reprennent également dans les mêmes 

conditions, c'est-à-dire un mardi par mois. Pour vous donner une 

idée vous trouverez un petit quiz d’enchères extrait d’un de ses 

cours. La solution sera disponible sur le site du club d’ici quelques 

jours. 

 

Agenda 

 

4 septembre : 

trophée du voyage  

25 septembre : Roy 

René 

 

 

 

Edito 

 

L’union fait la 

force 

L’année se termine et je 

voudrais, avant une grande 

pause bridgesque pour la 

plupart d’entre vous, revenir 

sur un fait que, 

personnellement, je trouve 

intéressant pour l’avenir du 

club et qui a sans doute 

échappé au plus grand 

nombre. 

Je veux parler de la 

constitution d’une équipe 

commune avec le club 

« Atout cœur » d’Auffargis 

pour la coupe Y. Allenet. 

En effet, les années 

précédentes chaque club 

avait essayé d’engager une 

équipe en 2ème division, sans 

grand succès ; réunir 12 

personnes pour aller jouer 

le soir parfois assez loin en 

plein hiver relève de mission 

impossible. Aussi l’idée de 

se grouper a fait son chemin 

avec un beau succès (d’où le 

titre de cet édito).  

L’équipe engagée 

conjointement a terminé 1ère 

de sa poule ce qui lui vaut le 

privilège de pouvoir jouer en 

1ère division l’année 

prochaine. Mais là il faudra 

4 quadrettes, soit 16 

personnes. 

Cette expérience nous a 

permis en outre de 

rencontrer des gens très 

sympathiques, bons joueurs 

de surcroit.  

D’où l’idée d’étendre à 

l’avenir cette coopération. 

Le chantier est ouvert et 

nous avons d’ores et déjà 

proposé à Auffargis de 

participer à nos tournois, 

notamment ceux du 

vendredi puisqu’ils ne jouent 

pas ce jour là. D’autres 

actions peuvent être 

envisagées et toutes les 

idées sont les bienvenues. 

L’avenir de nos clubs du Sud 

Yvelines passe très 

certainement par des 

rapprochements comme 

celui-ci. 

Bonnes vacances à tous. 

 

 

 

Connectez vous au site internet du club http://bc-rambouillet.e-monsite.com/ 

Le Trèfle Rambolitain   n° 14  Juin 2017 

Fermeture du club : vendredi 14 juillet. 

Ouvert tout l’été les lundis aux horaires habituels. 

 

http://bc-rambouillet.e-monsite.com/


 

Quiz d’enchères … tiré du cours de Jean Patrick (un peu de pub pour lui) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les réponses sur le site du club (ça va booster les visites ) dans quelques jours. Cherchez un peu quand même. 

Connectez vous au site internet du club http://bc-rambouillet.e-monsite.com/ 

http://bc-rambouillet.e-monsite.com/

